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Message pour l'enquête

Regre ant que ce projet n'ait pas commencé par 2 impéra fs= conserver les arbres tant qu'ils
vivent ; éliminer tout sta onnement de voiture par culière, je demande :
1 info plus complète sur la faisabilité du remplacement des vieux sujets, donc un rallongement
des concerta ons.
Je signale que l'alignement de peupliers à l'entrée en aggloméra on angevine venant de la
Flèche a été condamné en 2002 par la DDE49 conseillée par un paysagiste (mauvais état des
sujets, danger par grand vent). Les circonstances poli ques ont fait que ce e route na onale est
devenue départementale avant que le sort des peupliers ne soit réglé : regardez-les en 2024
comme ils poursuivent leur mission d'alignement ! (Ce qui entre nous n'est pas l'idéal comme
des n pour un arbre... Mais c'est pra que pour nous les humains). Alors un peu d'humilité
quant à nos exper ses sur longévité et santé des arbres, et surtout beaucoup de modes e
quant à nos projets urbains : profitons de nos propres planta ons jusqu'au bout.
Je signale par ailleurs que la place de sta onnement est le pire ennemi de tous les autres
modes, bus, vélo tro ne e pa ns, marche. En ville on cherche au plus près, au moins cher : si
c'est dans le quar er d'à côté on finit à pied. Personne n'a jamais fuit les espaces piétons, au
Mans comme ailleurs. Me re du sta onnement sous le nez de quelques-uns et mul plier les
places, c'est susciter de la jalousie et une illusion d'offre qui fera se Jeter sur sa bagnole au
détriment des autres solu ons de déplacement.

Marianne PELET
Habitante de Luché Pringé, usagère du car et du tram.
           -Et aussi une exper se sur la longévité et la santé des arbres.
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